



# Grundlagenforschung: Beste Arbeit Österreichs

Zum zweiten Mal in Folge kommt die beste österreichische Arbeit in immunologischer Grundlagenforschung aus Graz.

Im Rahmen der Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Allergologie und Immunologie ÖGAI in Salzburg erhielt Nighat Yasmin, Institut für Pathophysiologie und Immunologie der Med Uni Graz, den mit EUR 3.000,00 dotierten Karl Landsteiner Preis. Damit wurde die beste Publikation Österreichs auf dem Gebiet der immunologischen Grundlagenforschung prämiert. Nighat Yasmin ist Mitglied der Arbeitsgruppe von Univ.-Prof. Dr. Herbert Strobl.

Link zur Arbeit:

<http://www.ncbi.nlm.nih.gov/pubmed/24190429>

Bereits 2013 ging die Auszeichnung ebenfalls an die Medizinische Universität Graz. Im Vorjahr konnte Mag. Thomas Bauer, PhD vom Institut für Pathophysiologie und Immunologie den Preis entgegennehmen.

Somit kommt bereits zum zweiten Mal in Folge die beste österreichische Arbeit in immunologischer Grundlagenforschung von der Med Uni Graz.

Wir gratulieren herzlich.



Nighat Yasmin, Med Uni Graz

*Wednesday, 12. November 2014*